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●さぎっちょ（1月9日）�
　　主催／枝光活性化委員会�

平成平成14年度か年度から学校は週五日制学校は週五日制となり、土曜日は完土曜日は完
全休校となりました。この制度のねらいは、子供達に
詰め込みばか詰め込みばかりではなはなくもっと人間的人間的にのびのびのびし
た健やかな成鳥を願ってのものですが、残念ながら
それそれに伴う具体的な施策が施具体的な施策が施されているわるわけでは
ありません。それにどうやら、せっかく始まったこの「ゆ
とり教育」教育」には見直は見直しもはかもはかられるようです。す。

福岡県福岡県で推進推進する「青少年「青少年アンビシャス運動」運動」は「豊「豊
かな心、かな心、幅広い視野、幅広い視野、それぞれの志それぞれの志を持つたを持つたくましい
青少年の育成」を基本理念に始まりました。「アンビ
シャス広場づ広場づくり事業」事業」は、は、この事業の中の事業の中で「地域「地域に子
供達の居場所供達の居場所を作を作ろう」という目的の元、目的の元、今も募集がも募集が
続けられ、れ、たくさんの広場が生んの広場が生まれています。す。

合川校区では、平成14年に学校・PTA・地域の協力の
下「あいかわあいかわアンビシャス広場」広場」として申請、申請、受理受理さ
れさらに、平成平成1515年度か年度からは正式は正式に合川小学校合川小学校PTAPTA
の中の委員会として、公民館のゆうゆう教室、もこも
こクラブなど様々な団体と協力しあって非常に多彩
なイベントを行を行っています。す。

アンビシャス広場委員会は、定員などを特に設けて
いません。それぞれの都合がつく時間でいいんです。
子供達と一緒に遊びの時間を持とうと思われる方は
ぜひ、ご参加ください。一人でもたくさんの方のご参
加をお待ちお待ちしています。す。

連絡先　連絡先　合川小学校　合川小学校　　末安教頭末安教頭まで。
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広場に参加した子供達の
声を載せています。様々な
広場の中で、緊張したり、
嬉しかったり、きつかったり・・・
子供達が体験の中で成長
する姿を見てください。
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國中　彩香　　6年3組
4月17日に行われたつつじマーチの20キロコースに
参加しました。
当日は天気もよく、8時30分に中央公園を出発しました。
私は今まで20キロという長い距離を歩いたことがな
かったので、歩き始めの頃は余裕でゴールできると
思っていました。
しかし、第一休憩所から森林公園までの上り坂はか
なりきつく、足が思うように動かなくなり、友達との
会話もだんだん少なくなっていきました。
やっとの思いで着いた森林公園は、ピンクや赤のつ
つじの花が咲いていて、とてもきれいでした。そこで
お弁当を食べ、クラス全員で記念撮影をしました。
それからゴールまでは、みんな暑さと足の痛みをこ
らえながら、一生懸命歩き、全員でゴールできてとて
もうれしかったです。
苦しかったけどまたひとついい経験ができました。

深水　あやか　　4年2組
5月29日に「あそびの日」に行きました。お手玉ポン
をうたったりしました。
お手玉ポンは、はじめあまりじょうずにできなかった
けど、すこしできるようになりました。
うたは「あんたがたどこさ」と「きのこ唄」をうたいま
した。「あんたがたどこさ」のうたは、まえからしって

いたけど「きのこ唄」はCMでちょこっとしかうた
わないけど、ぜんぶうたったのははじめてで
した。
おばさんがお手玉で、3こやったのが、す
ごいとおもいます。お手玉をしながらお
どったのがいちばんたのしかったです。「ひ
ょっこりひょうたんじま」のきょくをきき
ながらしたら、あつくなってきました。ま
たいきたいです。
たのしくておもしろくてあせかいてあそん
だのが、いちばんのたからものです。
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高田　ともみ　　5年3組
私は5月22日に高良川清掃に行きました。そして枝
光橋からスタートしました。軍手とふくろを持ってい
ろいろな所を歩きました。はじめはあまりカンやビン
などがありませんでした。でも、だんだんさがすとふ
くろがおもたくなってきました。タバコのすいがら、
ビン、カン、いろいろな物を拾いました。10時から約
11時までありました。
草の中を歩いていたら子ネコが3びきすててありま
した。そして枝光橋に帰ってきてジュースとお菓子を
もらいました。
私がなぜ高良川清掃に行ったかというと、みんない
ろいろな人が高良川の近くに住んでいて、みんな高
良川をきらいに
ならないようにと、
高良川の水はど
んどん続いてい
るから、草の中な
どがきれいにな
るといいなと思っ
たからです。高良
川がきれいにな
るように来年も
行きます。
ゴミをすてる人が
いなくなるととて
もうれしいです。

光武　翔子　　6年2組
今日はいちばんすきなはんで、ごうどうでできたの
でよかった。あと、ドライカレーとやさいスープがお
いしかった。フルーツヨーグルトは、私は少しいやだ
ったけどおいしかったと思うし、スィートポテトはもっ
てかえりました。こんどするときは2月とかいってた
けど、私はあと一ヶ月ぐらいして卒業だからざんねん
です。私は行きたかったけど、中学になるとこれない
のでいやです。でも私は、合川小学校に、中学になっ
てもあそびにくるので私のこと、おぼえておいてくだ
さいね！
今日はたのしかったし、みんなと仲よくできたのでよ
かったです。こんどある時は、ぜったい来たいと思い
ます。これからいろんなりょうりをつくりたいと思い
ました。勉強になったのでよかったです。
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私が合川小学校のアンビシャス活動に参加したのは、
去年の6月頃のバドミントンでした。最初は子供達同
志で遊んでいたけど、途中、子供達から誘ってくれて
仲よく遊べて楽しかったです。
7月にあったキャンプにはスタッフとして参加させて
貰いました。夕方から参加したのに子供達とすぐ仲
よくなれて、子供達に楽しんでもおらおうと、リーダ
ーの人たちと協力したことが心に残りました。
今は、久留米大学のBBS会の中で、合川小の担当と
して活動しています。子供達に対し、BBS会の参加メ
ンバーが少なく、子供達がしたいあそびがなかなか
出来ないので、これから会の中で子供達がもっと楽
しめるように考え、積極的に活動に参加していきた
いと思います。

久留米大学BBS会　　西森朋美

初めて活動に参加したのは去年の7月のキャンプで
した。私は班のリーダーとして、子供達と楽しい2日
間を過ごさせてもらいました。
アンビシャスの方から、レクレーションの仕方をいろ
いろと教えていただいて、子供達に楽しんでもらお
うと思うとともに、私自身心から楽しませてもらえた
ように思います。
それ以来、合川小の子供達ともっと仲よくなりたい
なあと思い、毎週行われる放課後のバドミントンの活
動にも参加させていただいています。
これからも合川小のアンビシャスの活動にもっと参
加させていただき、合川小の子供達とBBS会のメン
バーが仲よくなり、お互いが刺激を与えあえるよう
な関係を目指して、頑張っていきたいと思います。

久留米大学BBS会　　小畑　由佳

公民館で実施したクリスマス会や観劇会は、アンビ
シャス広場との協力でより多くの子供達が参加し、楽
しい時を過ごせたと思います。来年度も広場と話し
合いを重ね、子供達に必要な、また喜ばれるイベント
を計画し、多くの子供達に参加していただけるよう
頑張っていきたいと思います。

校区公民館　　前原・坂本

2月20日、福岡県下320の青少年アンビシャス事業団
体の中から8団体が選ばれ、あいかわアンビシャス広
場もその中のひとつとして麻生福岡県知事から、表
彰を受けました。

この表彰は、子供達にプラスの変化をもたらしたか
どうか、活動内容に新しい工夫があり、他のモデルと
なる内容だったか、また他の団体との交流があった
かどうかを基準に選ばれました。

あいかわアンビシャス広場は、委員会メンバーだけで
はなく、校区公民館を始めたくさんの地域の方々や
団体、久留米大学のボランティアサークル「BBS会」
の学生さんなど、多くの人たちの協力で成り立って
います。

校区のたくさんの方々の協力がこの受賞に結びつい
たのだと思います。これからも子供達の笑顔がたえ
ない広場の活動を目指したいと思います。

アンビシャス広場では、たくさ
んのボランティアを募集してい
ます。ぜひ積極的なご参加を
お待ちしています。
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